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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "IL CANILE DEL COMUNE DI TORINO ESISTE ANCORA?" 
PRESENTATA IN DATA 23 NOVEMBRE 2020 - PRIMO FIRMATARIO PETRARULO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO 
 
che in questo periodo di emergenza Covid stanno aumentando i casi di abbandono di animali; 
 

APPRESO 
 
che come segnalatomi da numerosi cittadini, telefonando al canile municipale di strada Cuorgnè, 
risponde una voce registrata che invita a chiamare la Polizia Municipale in caso di problematiche 
inerenti animali liberi o feriti; in tale comunicazione si comunica inoltre che la Polizia 
Municipale manderà una pattuglia nel caso evidenzi una necessità di intervento;     
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) per quale motivo il Canile non sia più a disposizione direttamente della cittadinanza; 
2) per quale motivo il disco con voce registrata invita a rivolgersi alla Polizia Municipale per 

un intervento su animali; 
3) per quale motivo il canile non prende in gestione la segnalazione, obbligando il cittadino a 

richiedere un intervento della Polizia Municipale non sempre garantito in caso di 
emergenze o interventi più attinenti alle loro funzioni. 

 
 

F.to Raffaele Petrarulo 


